



Aussagen von unseren Lernenden zur Berufslehre in der öffentlichen Verwaltung der Gemeinde Steinmaur

Wieland Dominik, 2. Lehrjahr Kaufmann

Ich habe mich für die Lehre auf der Gemeindeverwaltung entschieden, weil die Lehre sehr abwechslungsreich ist. Ich finde es eine sehr gute Lehre, da man einen Einblick in viele verschiedene Abteilungen hat.

Zudem ist es eine gute Grundausbildung; die Arbeiten in den Abteilungen kann ich auch in Zukunft nutzen.



Minnig Lea, 3. Lehrjahr Kauffrau

Ich habe mich für die Lehre auf der Gemeindeverwaltung Steinmaur entschieden, weil ich jeden Tag auf neue Aufgaben und Herausforderungen stosse, welche sehr viel Abwechslung in meinen Büroalltag bringen. Ich lerne verschiedene Arbeitsprozesse kennen, welche ich für mein gesamtes Leben gebrauchen kann. Die Gemeinde Steinmaur ist ein übersichtliches Team, jeder kennt jeden, dass gefällt mir sehr.



Wicki Marco, 1. Lehrjahr Fachmann Betriebsunterhalt

Ich habe mich für die Lehre als Fachmann Betriebsunterhalt Fachrichtung Werkdienst bei der Gemeinde entschieden, weil ich sehr gerne draussen im Freien arbeite und ich etwas machen wollte bei dem ich viel Abwechslung habe. Genau das bietet mir eine Stelle als Fachmann Betriebsunterhalt bei der Gemeinde.



Kunz Rony, 3. Lehrjahr Fachmann Betriebsunterhalt

Ich habe mich für die Lehre in dem Gemeindewerk entschieden, da der Beruf sehr vielseitig ist. Da die Arbeiten immer unterschiedlich sind, kann man nach der Lehre sehr viele Weiterbildungen machen. Man kann viele Arbeiten selbständig machen oder im Team. Da unser Team nicht sehr gross ist, herrscht eine familiäre Atmosphäre.

